

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Les champignons seront présentés de A à Z dimanche

Françoise Granjon



*Une exposition de l'Association mycologique de la Sévenne se tiendra dimanche à la salle polyvalente José-Gomez.
Photo archives Le DL/F.G.*

L'Association mycologique de la Sévenne espère récolter ces jours-ci de beaux champignons à présenter aux curieux ce dimanche lors de son exposition. Elle en profitera aussi pour mettre en garde sur les risques de la cueillette, même pour des chevronnés.

L'Association mycologique de la Sévenne de Luzinay propose ce dimanche 12 octobre son exposition annuelle sur les champignons. Les bénévoles auront arpenté les bois, les forêts et les prés pour découvrir les spécimens les plus exceptionnels, les plus inattendus, qui peuvent être comestibles ou toxiques et pour certains mêmes mortels.

Tous les spécimens seront identifiés, auront été cueillis juste quelques jours avant l'événement, voire la veille afin de pouvoir les présenter au public sous un aspect présentable.

Si le temps le permet, si la météo de ces derniers jours a été favorable aux champignons, les visiteurs auront la chance de pouvoir découvrir une multitude d'espèces différentes (lors de certaines éditions jusqu'à plus de 200 espèces variées), présentées dans un décor exceptionnel naturel, entièrement réalisé par les adhérents.

La cinquantaine de membres que compte l'Association mycologique de la Sévenne se sera mobilisée et attendra les visiteurs pour partager leur passion, répondre à leurs questions, présenter les espèces et communiquer sur leurs connaissances sur la mycologie. Ils n'hésiteront pas également à mettre en garde tous ceux qui désireraient aller à la cueillette des champignons, en leur conseillant de ne jamais perdre de vue que « les espèces de champignons sont innombrables et même après des décennies de passion pour ces végétaux, nous sommes toujours des débutants et nous en découvrons de nouveaux à chaque cueillette ou presque. Il faut toujours rester prudent, vigilants. »

Exposition à la salle polyvalente José-Gomez, de 10 à 18 heures, entrée gratuite.